

Im Sommer 2015 debütiert Renaults 4,45 m langes Kompakt-SUV **KADJAR**, das sich zwischen dem erfolgreichen Captur und dem Koleos positioniert und technisch auf dem etwas kleiner gebauten Qashqai II von Koop-Partner Nissan basiert. Die Franzosen versprechen gute Platzverhältnisse sowie einen kleinen Wendekreis und „wegweisende Konnektivität“. Zu den Ausstattungseinheiten zählen u.a. Voll-LED-Scheinwerfer. Antrieb: wahlweise Front oder Allrad. Unter der Haube kommen effiziente Motoren mit Start-Stopp-Automatik zum Einsatz.

*(Auto-Kaufberatung.at, 2015-02-02)*



© Renault